



Kompanieschießen im Januar

Liebe Schützenbrüder und Schützenschwestern,

an dieser Stelle wünschen wir euch, vom gesamten Kompanievorstand ein frohes und gesegnetes neues Jahr.

Unvermittelt geht es nun im Schützenkalender weiter und das erste Kompanieschießen im Jahr 2023 steht in der Tür. Wir sind dieses Mal bei der 1. Kompanie zu Gast.

Zugleich ist dies das letzte Schießen vor der Kompanieversammlung und somit auch die letzte Gelegenheit, euer Können unter Beweis zu stellen und eure Jahresendauswertung nach oben zu korrigieren.

Am kommenden Samstag, den 14.01. geht es im Schießstand ab 16:00 Uhr an die Gewehre. Annahmeschluss ist um 18:00 Uhr.

Am 14.01. ist außerdem auch der Annahmeschluss für den diesjährigen Winterball. Unser Oberst bittet dort nochmal um einige Anmeldungen.

Wir haben zudem dieses Jahr Dienst. Dafür benötigen wir noch einige helfende Hände und viele Schützen aus unseren Reihen, die den Einmarsch unserer Kompanie mit begleiten. Auch dafür nochmal die Aufforderung zur Anmeldung und die Bitte, euch für Dienste bei den Kompanieführungsoffizieren oder direkt als Antwort auf diese Mail zur Verfügung zu stellen.

Falls ihr in eurem Umfeld noch Schützenkameraden kennt, die nach der Pandemie noch nicht wieder den Weg zu uns zurück gefunden haben, sprecht diese bitte in unserem Namen an und bringt sie gerne mit. Auch eure Frauen, Kinder, Nachbarn, sowie potenzielle Schützenkameraden sind auf das Herzlichste Willkommen. Lasst uns den Schießstand zum Vergleichsschießen gut füllen und schöne Stunden unter Freunden verbringen.

Mit Schützengruß

- **Euer Kompanievorstand** -



MailPoet